



Les mots qui se terminent en « ou » ou «oue »
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Exercice 1
Est-ce vrai ou faux ?

· Les noms qui se terminent par le son [u] s’écrivent toujours avec « ou » ou « oue » à la fin. Vrai ou faux ?
· Un nom masculin qui se termine par le son [u], s’écrit toujours avec « ou »à la fin. Vrai ou faux ? 

· Un nom féminin qui se termine par le son [u], s’écrit toujours avec « oue »à la fin. Vrai ou faux ?
· On écrit « saindoux » avec « oux » à la fin. Vrai ou faux ? 

· On écrit « roue » avec « oue » à la fin. Vrai ou faux ?
Exercice 2
Complète le nom avec la bonne terminaison. 
Aide-toi du dictionnaire si nécessaire.
· un tr……….

· une r………

· une pr………

· un hib………

· des bij……….

· des c……... de pied

· un c……….. (partie du corps qui supporte la tête)

· un rem………….

· un ép……...

· le h……...
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